Diario de Leruel



En esta extensa zona podría ubicarse una amplia urbanización respetuosa con el entorno.



Los diputados provinciales durante su visita a la estación de esquí

Diputados provinciales visitaron ayer la zona y sus instalaciones

Importantes inversiones en torno a la estación de esquí de Valdelinares

Entre 1.500 y 2.000 millones de pesetas invertirá una empresa zaragozana en Alcalá de la Selva, con el fin de construir una nueva urbanización que ocupará 70.000 metros cuadrados. En ella tendrán cabida viviendas unifamiliares, apartamentos, instalaciones hoteleras y amplias zonas verdes, ya que ante todo el Ayuntamiento quiere que no se repita el error del «Solano de la Vega».

La noticia fue dada ayer por Benito Ros, alcalde de Alcalá.

Esta localidad fue visitada por el presidente de la Corporación provincial, Isidoro Esteban, acompañado de numerosos diputados, con motivo de la puesta en marcha de la colonia «Polster», tras sufrir una profunda remodelación que ha costado, hasta el momento, 153 millones de pesetas. Destinada fundamentalmente a escolares, tendrá un uso intensivo tanto en invierno como durante el

El grupo visitó asimismo la estación de esquí de Valdelinares, donde el próximo verano podría comenzar a funcionar la primera pista de hierba que presta servicio en España.

En la actualidad la estación de esquí de Valdelinares -- única de los aragoneses que utiliza cañones de nieve artificialestá realizando la promoción en las provincias limítrofes de Valencia y Castellón, ya que, según Pedro Sarto «por el momento no podemos atender la demanda de visitantes que precisen alojamiento, ya que la sierrra no cuenta con infraestructura suficiente para ello».

Esta estación de esquí, que junto con La Molina son las únicas que fabrican nieve artificial en el país, ha supuesto una inversión de más de 400 millones de pesetas, y ha contado con la aportación económica de unos 150 millones de pesetas por parte de la Diputación provincial de Teruel, para la com-pra de material cedido en uso a la empresa Teruel Esquí.

(Pág. 3)

Argelia presiona a Eta a conversar con España

El Gobierno español ha decidido el envío a esta capital de funcionarios del Ministerio del Interior y responsables políticos, para reanudar los contactos con el «etarra» Eugenio Etxebeste «Antxon», según indicaciones recogidas por Efe en medios cercanos al grupo de Eta-militar que reside en Arge-

La representación española en Argel del citado Ministerio, instalada en el marco de los acuerdos hispano-argelinos sobre seguridad y circulación de personas, se ha negado a formular comentarios al respecto.

En los medios cercanos a los «etarras» se afirma que la decisión de proclamar una tregua unilateral de quince días, fue una de las resultantes de conversaciones mantenidas durante el mes de diciembre entre funcionarios argelinos y espa-

En la capital argelina existe

el convencimiento de que la tregua que finaliza el día 22, será prolongada con el fin de que se materialice la nueva ronda de contactos.

El Gobierno español suspendió el diálogo con Eta en Argel tras el secuestro del industrial Emiliano Revilla en febrero del año pasado, y exigió entonces como condición para reanudarlo la liberación del empresario y el cese de los atentados.

Un funcionario argelino, que tiene responsabilidad sobre la seguridad de los etarras, co-mentó que ha llegado el momento de que los terroristas entren en conversaciones con representantes del Gobierno de Madrid o que «abandonen el territorio argelino».

Esta frase traza los límites que configuran la situación actual de los vascos, para quienes Argelia no puede ser un exilio dorado, según la opinión del funcionario.

Biel asegura que todos los partidos tienen su responsabilidad

Gómez de las Roces podría anunciar mañana el fin de la crisis

El portavoz del Gobierno aragonés, José Angel Biel, crisis en el Gobierno de la Diputación General de Aragón, en el sentido de que se sigue trabajando».

Biel participó ayer en un encuentro con los medios informativos para exponer los acuerdos adoptados en el Consejo de Gobierno del martes, y recalcó que «se está gobernando, ha habido seguridadd y lo hemos demostrado con hechos».

José Angel Biel descartó que la crisis que atraviesa desde noviembre el Ejecutivo regionalista de Hipólito Gómez de las Roces, fuera únicamente debida a la actuación del PAR «que cuenta con 19 escaños de responsabilidad de los 67 que hay en el Parlamento».

«La solución a la crisis es política -agregó- y tienen ha asegurado que «no hay que resolverla los partidos políticos, porque todas las fuerzas tienen su parte de responsabilidad», concluyó.

> El presidente del Gobierno aragonés Hipólito Gómez de las Roces, podría anunciar mañana viernes la solución a la crisis, —con el apoyo de AP y la abstención del CDS—, durante su comparecencia ante la Diputación permanente del Parlamento

Este anuncio vendría dado por el anticipio realizado desde Alianza Popular de las «buenas expectativas» para reanudar las negociaciones rotas en diciembre para la formación de un Gobierno de coalición.

HOY en Diario de Teruel

Velasco responde a AP.

La térmica de Escucha limpiará sus emisiones. (Pág. 6)

Importante pleno en Alba-(Pág. 7) rracín.

Taller cerámico en Villa-(Pág. 8) rroya.

Estercuel prepara la «Encamisada». (Pág. 9)

La Prensa en la Escuela. (Págs. 11 y 12)

(Págs. 20-24) Deportes.

Diario de Teruel — Diario de Teruel, 19/1/1989, página 1